

## **États-Unis : Les overdoses par opioïdes font plus de victimes que les accidents de la route ou les armes à feu**

Abderrahim DERRAJI - 2018-08-10 17:31:56 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

En 2016, quelques 64. 000 personnes ont perdu la vie à cause d'une surconsommation d'opioïdes, soit 175 décès par jour. Aucune région des Etats-Unis ne fait exception. La situation empire d'année en année, et depuis 1999, les prescriptions d'opioïdes forts, notamment la morphine et l'oxycodone ont multiplié le nombre d'hospitalisation et de décès par overdose, par quatre. Le nombre de personnes souffrantes d'addiction à ces produits est estimé à 11 millions. Conscient de cette situation catastrophique, un plan de lutte a été adopté aux États-Unis. Ce plan est axé sur la répression des dealers de Fentanyl fabriqué illégalement et promeut aussi l'accès à la naloxone. Ce médicament qui se présente sous forme de spray nasal ou de stylo injecteur, permet de sauver les personnes en arrêt respiratoire. Tous les services d'urgence en sont dotés et certains états ont même équipé leurs forces de police. Le nombre de femmes enceintes dépendantes des morphiniques a également été multiplié par 4 (1999 à 2014) ce qui explique l'augmentation du nombre de nouveaux-nés atteints de syndrome d'abstinence. Pour sensibiliser les prescripteurs aux risques liés aux opioïdes, le Dr Jason Doctor, spécialiste de santé publique à l'université de Californie du Sud a proposé d'avertir, par courrier, les médecins lorsque l'un de leurs patients décède d'une overdose. Grace à cette initiative, en moins de trois mois, les médecins ayant appris la mort de leur malade ont réduit de 10 % les doses d'opioïdes prescrites. Ces derniers ont même rédigé moins d'ordonnances par rapport aux médecins qui n'ont pas été avertis.